

Liebe Eltern,

Wir haben im Kindergarten mit der Brandschutzwoche gestartet.

Im Morgenkreis sprachen wir über gutes und böses Feuer.

Die Kinder stellten uns Fragen:

Wie sieht ein Feuerwehrmann aus?

Was hat die Feuerwehr eigentlich für Aufgaben?

Welche Telefonnummer muss ich wählen wenn es brennt?

Wie ist meine Adresse?

Was brennt eigentlich alles?

Was muss ich tun wenn es brennt?

Im Anhang finden sie einige Ideen zum Thema Brandschutz und zum Thema Herbst.

Viele Spaß damit :-)

Bleiben sie gesund!

Sicora Simone und Berger Jutta mit Team